

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk, pide que todas las personas detenidas arbitrariamente sean liberadas

Ginebra, 4 de enero de 2023 - Al marcar el comienzo de este nuevo año al lado de mi familia, pensé en todas aquellas personas cuyos seres queridos permanecen en centros de detención, encarcelados por ejercer sus derechos humanos.

Esto incluye a personas que trabajan en defensa del medio ambiente, en la acción climática, a quienes denuncian la discriminación, a quienes alzan la voz contra los abusos y la corrupción, a periodistas recluidos por hacer su trabajo esencial y a personas defensoras de los derechos humanos.

Al comienzo de este año, que marca el 75 aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos, hago un llamado a los gobiernos y a las autoridades que detienen a personas, en todo el mundo, para que concedan amnistía, indulten o simplemente liberen a todas las personas detenidas por ejercer sus derechos.

Busquen en sus propios corazones, revisen sus casos y tomen la decisión de comenzar este año con un paso hacia la visión de la Declaración Universal de un mundo en el que todas las personas vivan libres e iguales en dignidad y derechos.

Hago un llamado a todas las autoridades para que pongan en práctica la Declaración Universal y acabar las detenciones arbitrarias de una vez por todas.

Fin.

El 10 de diciembre de 2023 se celebrará el 75 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos (DUDH). Redactada y adoptada por representantes de todas las regiones del mundo, la DUDH deja claro que los derechos humanos son universales, indivisibles y el fundamento de la paz y el desarrollo. A lo largo del año, fomentaremos el reconocimiento de la DUDH centrándonos en su legado, su poder transformador y su energía inspiradora.

Más información sobre la campaña

Para más información y solicitudes de prensa, póngase en contacto en Ginebra con:

Ravina Shamdasani - + 41 22 917 9169 / ravina.shamdasani@un.org o

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk, pide que todas las personas detenidas arbitrariamente sean liberadas

Liz Throssell + 41 22 917 9296 / elizabeth.throssell@un.org o

Jeremy Laurence + 41 22 917 9383 / jeremy.laurence@un.org o

Marta Hurtado - + 41 22 917 9466 / marta.hurtadogomez@un.org

Etiquetar y compartir

Twitter [@UNHumanRights](#)

Facebook [unitednationshumanrights](#)

Instagram [@unitednationshumanrights](#)